

Ein bedeutender Tag für das Hohenecker Tischtennis

27.03.2023 23:00 von Uwe Brauer

Die drei Urgesteine Oskar Musiala, Peter Dörflinger und Willi Glatzle beendeten am 26.3.2023 ihre aktive Laufbahn in ihrem letzten Ligaspiel gegen Neckarweihingen.



[Oskar Musiala, Peter Dörflinger und Willi Glatzle bei ihrem letzten gemeinsamen Ligaspiel](#)

Dieses letzten Punktspiel der dritte Herren-Mannschaft in der Kreisliga C, Gr. 1, gewann Hoheneck souverän und ungefährdet im Nachbarschaftsduell mit dem RKV Neckarweihingen mit 9:3 – soweit das

nackte Ergebnis an diesem Sonntagnachmittag.

Die dritte Mannschaft hat damit den zweiten Tabellenplatz, punktgleich mit dem Tabellenersten aus Schwieberdingen, erreicht und ist mit diesem Tag nicht nur in die Kreisliga B aufgestiegen, sondern auch gleich die **bestplatzierte Herren-Mannschaft der KSV Hoheneck in der Saison 2022/23**.

Das erstaunlichste an diesem Sonntag ist jedoch **das Herzstück dieser Mannschaft**, welches über Jahrzehnte ein Fundament und Fixpunkt im Hohenecker Tischtennis bildete. **Willi Glatzle mit 46, Peter Dörflinger mit 55 und Oskar Musiala mit 60, stehen für insgesamt 161 Jahre aktiven Tischtennis in Hoheneck.** Es kommen damit ungefähr 3.000 Punktspiele zusammen, in unterschiedlichen Klassen mit guten, vielen sehr guten und ganz wenigen durchwachsenen Saisons. Und zu ihrem Abschluss lieferten Sie nochmals eine Herausragende, die wie selbstverständlich im Aufstieg endete. Und wie schwer das ist, wissen die Spieler der anderen Mannschaften sehr genau. Das sind Zahlen und Ergebnisse, die beeindrucken.

Jedoch ist es weit mehr als die nackten Zahlen. Für unzählige Jugend- und Mitspieler waren Willi, Peter und Oskar einfach immer da – als Sportkameraden, Mutmacher und Trostspender, als hilfreiche Trainingspartner, die sich nicht zu schade waren, Neulinge unter ihre Fittiche zu nehmen und ihnen damit den Einstieg leicht zu machen. Sie waren Kommunikatoren, Macher und Voranbringer. Immer im Sinne der ganzen Tischtennisabteilung. Sie waren diejenigen, die den Laden am Laufen hielten und weiter halten werden und deren Wort noch immer Gewicht hat. Sie waren welche, denen auch die Geselligkeit und Gemeinschaft am Herzen lag und die viel dafür taten, so das es eine werden konnte und auch blieb. Im Training wird man Sie immer noch treffen können, wie es Peter versprochen hat. Vielleicht aber etwas seltener. Auf jeden Fall werden ich und wir alle, sie vermissen, ihre Art und ihre Erfahrung - im Sport, im Umgang miteinander und im Leben.

Eine **erfolgreiche und einmalige aktive Karriere im Hohenecker Tischtennis** ist am Sonntag, dem 26. März 2023 somit zu Ende gegangen. Eigentlich fast unbemerkt, still und leise – wie sie eben so sind, die Abschiede. Wir werden Willi, Peter und Oskar sicher noch einmal richtig feiern und hochleben lassen bei einer guten Gelegenheit und freuen uns immer auf ihr Kommen und da sein.

Herzlich grüßt Euch

Uwe (der sich erlaubt hat, Peters Textvorlage noch ein klein wenig zu erweitert :-)

Mit und für die Mitglieder der Tischtennis-Abteilung Hoheneck

[KSV Hoheneck III : RKV-06 Neckarweihingen IV 9:3](#)

Es spielten: Willi Glatzle, Oskar Musiala, Hans Türk, Eugen Gamfaleanu, Peter Dörflinger, Duc Huynh



kleiner Feiertrunk zum letzten gemeinsamen Spiel

Ein